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С нами 
помогать 
легко!

Около 300 кг 
слабосоленой и 
400 кг копченой 
рыбы в смену 
– в Недойке 
открылся цех 
по солению 
и копчению 
рыбы
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В райисполкоме

Есть вопросы? Обращайтесь

ВАС  ВЫСЛУШАЮТ

прием граждан

«ПРЯМЫЕ ЛИНИИ» ПО СУББОТАМ

Председатель районного 
Совета депутатов 

Наталья КИСЕЛЕВА.

Председатель районного 
исполнительного  комитета 

Андрей ГОРБАЧЕВ.

Уважаемые работники и ветераны киноотрасли района, сердечно 
поздравляем вас с профессиональным праздником – с Днем белорус-
ского кино.

Сегодня кино – неотъемлемая часть культуры. Хорошие фильмы 
учат добру, взаимоотношениям друг с другом, отражают картины 
сегодняшней жизни и нашего далекого прошлого, воспитывают луч-
шие чувства. Большой вклад в развитие этой важнейшей отрасли 
культуры в нашем районе вносят работники предприятия «Буда-
Кошелевокиновидеосеть» Главная задача коллектива – пропаганда 
лучших лент белорусского и мирового кинематографа, участие в 
работе по патриотическому воспитанию молодого поколения.

Желаем всем работникам киноотрасли района вдохновения, твор-
ческих успехов, благополучия и реализации намеченных планов, а всем 
любителям кино – ярких премьер и хороших фильмов!

17 декабря – День белорусского кино

Подарить людям праздник 
и обеспечить безопасность 

К сведению депутатов 
Буда-Кошелевского районного

 Совета депутатов
28 декабря в 15.00 в зале заседаний Буда-Кошелевского рай-

онного исполнительного комитета состоится сессия Буда-Коше-
левского районного Совета депутатов 28 созыва с повесткой дня:

1. Отчет председателя Буда-Кошелевского районного Совета 
депутатов Киселевой Н.Н. о деятельности райсовета в 2018 году.

2. О районном бюджете на 2019 год.
3. О перспективном плане работы Буда-Кошелевского районного 

Совета депутатов двадцать восьмого созыва на 2019 год.
4. Другие вопросы. 
На сессию приглашаются председатели сельских Советов де-

путатов, депутаты первичного уровня, начальники управлений и 
отделов райисполкома, руководители районных служб.

Президиум Буда-Кошелевского районного 
Совета депутатов

Если вы находитесь в тяжелой жизненной ситуации и не ви-
дите из нее выхода, считаете, что жизнь закончилась, и не зна-
ете, где искать помощи, звоните по номеру 8-0232-31-51-61 на 
«телефон доверия» Гомельской областной клинической психи-
атрической больницы или на республиканскую «Детскую теле-
фонную линию» – 8-801-100-16-11. Также за помощью можно 
обратиться в Гомельский городской центр социального обслу-
живания семьи и детей, позвонив на короткий номер 170. Экс-
тренную психологическую помощь в рабочие дни по номеру 
8-0232-75-55-97 окажут в отделе общественного здоровья Го-
мельского областного центра гигиены, эпидемиологии и обще-
ственного здоровья, а также в Буда-Кошелевской ЦРБ – 8-02336-
7-66-44, 2-23-16. 

Анонимно, круглосуточно, без выходных и перерывов вас вы-
слушают, посоветуют, помогут.

ПОЗВОНИТЕ, ВАМ ПОМОГУТ

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В 2019 году в городе Буда-

Кошелево рассматривается ва-
риант строительства коммер-
ческого жилья за счет средств 
граждан или юридических лиц. 
Ориентировочная стоимость 1 
кв. метра предполагается 1 тыс. 
бел. рублей. 

Все желающие осуществить 
строительство коммерческого 
жилья могут обращаться в пе-
риод с 17 по 28 декабря текуще-
го года в отдел жилищно-ком-

мунального хозяйства, архитек-
туры и строительства Буда-Ко-
шелевского райисполкома в каб. 
№33 с 8-00 до 13-00  или звонить 
по телефону 8-02336-2-03-00. 

Контактные лица: заместитель 
начальника отдела жилищно-
коммунального хозяйства, ар-
хитектуры и строительства рай-
исполкома Мельникова Оксана 
Александровна, главный специ-
алист отдела Цыкунова Светла-
на Валерьевна.

Такую задачу в преддверии предстоящих ново-
годних праздников перед районной вертикалью и 
руководителями предприятий и организаций по-
ставил на аппаратном совещании в понедельник 
председатель райисполкома Андрей Горбачев. 
– Наша задача – сделать жизнь 

людей комфортнее и приятнее. В 
то же время необходимо принять 
исчерпывающие меры и обеспе-
чить безопасность детей, – при-
звал Андрей Алексеевич.

Самым действенным способом 
предупреждения детского травма-
тизма и гибели, по его мнению, 
является организация полезной 
занятости детей и постоянный 
контроль со стороны родителей, 
субъектов профилактики. В свя-
зи с этим Андрей Горбачев по-
ручил отделам по чрезвычайным 
ситуациям, внутренних дел рай-
исполкома, а также образования, 
спорта и туризма организовать 
в каникулярное время рейдовые 
мероприятия на водоемы, в места 
продажи пиротехники, а во время 
проведения новогодних меропри-
ятий особое внимание уделить со-
блюдению правил противопожар-
ной безопасности. 

О готовности объектов торгов-
ли города и района к новогодним 
праздникам доложила начальник 
отдела экономики Оксана Рад-
ченко. Так, в канун празднования 

Нового года в Буда-Кошелево, 
Уваровичах и Коммунаре, начи-
ная с 22 декабря, пройдут спе-
циализированные новогодние 
ярмарки, где будет представлен 
широкий ассортимент елочных 
украшений, игрушек, сувениров, 
подарочных наборов, продоволь-
ственных товаров, развернутся 
елочные базары.

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЕ СИТУА-
ЦИИ. По информации началь-
ника Буда-Кошелевского РОЧС 
Дениса Буравкова, за отчетный 
период на территории района по-
жаров не произошло. В ходе ра-
боты 8 смотровых комиссий об-
следовано 111 домовладений ка-
тегорируемых граждан, выявлено 
6 фактов нарушения противопо-
жарной безопасности. Близким 
родственникам направлено 46 
писем о необходимости оказания 
помощи родителям, материальная 
помощь оказана двум гражданам.

ПРАВОПОРЯДОК. Оператив-
ную обстановку за неделю доло-
жил начальник ОВД райисполко-
ма Виталий Подзерун. Так, заре-
гистрировано 54 происшествия и 

4 преступления. К администра-
тивной ответственности за на-
рушение антиалкогольного за-
конодательства в общественных 
местах привлечено 13 человек, 
за мелкое хулиганство – 6. В 
результате рейдовых меропри-
ятий в Ивольске обнаружено 
и уничтожено 50 литров само-
гонной браги. На дорогах про-
изошло 5 ДТП с материальным 
ущербом, 189 участников до-
рожного движения привлечены 
сотрудниками ГАИ за наруше-
ние ПДД. Трое из них находи-
лись за рулем в состоянии алко-
гольного опьянения. Тракторист 
ОАО «Экспериментальная база 
«Пенчин» за управление трак-
тором в пьяном виде уволен, 
к руководителю структурного 
подразделения приняты меры 
дисциплинарного взыскания за 
отсутствие должного контроля. 

 Также в ходе аппаратного об-
суждены итоги выезда мобиль-
ной группы райисполкома в Бу-
да-Кошелевское ПМС и КЖУП 
«Буда-Кошелевский коммуналь-
ник», результаты проведенных 
охот (в ходе восьми охот добы-
то два кабана и три лисицы), 
проведения работ по установке 
АПИ в домовладениях одино-
ких и одиноко проживающих 
граждан. 

Ирина ПАЛУБЕЦ.

• 22 декабря с 9.00 до 12.00 «прямую линию» по телефону          
8 (0232) 33-12-37 проведет заместитель председателя Гомель-
ского областного исполнительного комитета Владимир Алек-
сандрович ПРИВАЛОВ. 

• 22 декабря с 9.00 до 12.00 «прямую линию» по телефону 2-12-
30 проведет заместитель председателя районного исполнитель-
ного комитета Геннадий Анатольевич ВАМБРИКОВ.

• 18 декабря с 11.00 до 13.00 «прямую линию» по телефону 
2-22-86 по вопросам, касающимся противодействия преступно-
сти и коррупции, а также обеспечения личной и имущественной 
безопасности граждан, проведет первый заместитель начальни-
ка ОВД райисполкома Евгений Анатольевич ОВЧИННИКОВ. 

• 18 декабря с 10.10 до 12.10 по адресу: г. Буда-Кошелево,           
ул. Дрозда, 80 в здании Буда-Кошелевского участка электросвя-
зи Жлобинского ЗУЭС Гомельского филиала РУП «Белтелеком» 
прием граждан по вопросам трудового законодательства прове-
дет правовой инспектор Республиканского комитета Белорусского 
профсоюза работников связи Виталий Александрович ВЫСОЦ-
КИЙ совместно с сотрудником прокуратуры Буда-Кошелевского 
района. Предварительная запись по телефону 2-00-53.

На неделе председатель райисполкома Андрей Горбачев провел прием 
граждан. Всего записалось 11 человек, а пришло 7, проблемные вопросы 
остальных были решены до приема. Тематика обращений касалась ре-
монта дорог, выделения земельного участка для развития бизнеса, улуч-
шения жилищных условий. Граждане просили содействия в разрешении 
трудовых, имущественных и земельных споров.

Так, молодому специалисту из 
КСУП «Совхоз «Потаповский», 
который изъявил желание сме-
нить место работы и перейти 
в филиал «Морозовичи-Агро» 
ОАО «Гомельский химический 
завод», рекомендовали прежде, 
чем идти в суд, попытаться до-
стичь соглашения с нанимателем.

– Закон на стороне нанимате-
ля, поскольку предприятие опла-
тило ваше обучение. Вы должны 
отработать положенный срок, в 
противном случае организация 
вправе требовать от вас возме-
щение средств, затраченных на 
подготовку. Правда, предприя-
тие может пойти вам на встречу, 
заключив соглашение, согласно 
которому вы будете ежемесячно 
выплачивать посильную сумму, 
а оставшихся денег будет хватать 
на достойное содержание семьи, 
– посоветовал Андрей Горбачев.

К слову, приглашенные на при-
ем представители КСУП «Со-
вхоз «Потаповский» выразили 
готовность пойти навстречу спе-
циалисту. Хотя молодым людям 
следовало бы знать, что  целевые 
направления – это не только бес-
платное обучение, они предпо-
лагают выполнение обязательств 
перед предприятием. 

Исчерпывающие разъяснения 
также были даны в теме упла-
ты государственной пошлины за 
удостоверение договора дарения 
жилого помещения, постановки 
на очередь нуждающихся в улуч-
шении жилищных условий, вы-
деления земельного участка для 
развития бизнеса и других.

Житель Чеботовичского сель-
совета пришел поблагодарить за 
оперативное решение вопросов 
с медицинским и коммунальным 
обслуживанием. Но если теперь 

нареканий на работу Смыч-
ковского ФАПа и участка ком-
мунальника у мужчины нет, то 
вопросы к содержанию и каче-
ству грейдирования дорог по-
прежнему серьезные. 

– Коль вас нужда заставила 
второй раз обратиться ко мне, 
я в ближайшее время заеду к 
вам и приму соответствую-
щие меры. Если имеет место 
нарушение исполнительской 
дисциплины и сроков, к долж-
ностным лицам будут приняты 
соответствующие меры, – заве-
рил посетителя глава района. 

Круг вопросов к председа-
телю райисполкома как всегда 
был широкий. По каждому по-
ступившему обращению даны 
соответствующие поручения, 
поставлены сроки.

Елена ЛАВРОВА. 
Фото автора.
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